

# 畑野小だより

## めざす 児童像

- 「は」 (はきはき話し、あいさつする子)  
 「た」 (たのしく遊び、勉強する子)  
 「の」 (のびのびと元気に、がんばる子)

マスコットキャラクター



早いもので、新学期開始から2ヶ月、子どもたちは元気に登校しています。「おはようございます」の挨拶で1日の始まりが感じられ、うれしい瞬間を味わっています。

今年度も引き続き新型コロナウイルス感染症予防対策のため、登校後に健康観察表を提出していただいています。しっかりと自分自身の体調を確認することができる場面です。毎日の検温等ご協力いただいていることに心から感謝申し上げます。

春のこの季節、各学年ではいろいろな植物を育てています。1年生はサツマイモ・アサガオ、2年生はサツマイモ・オクラ・ミニトマト・キュウリ・ナス、3年生はヒマワリ・ハウセンカ・マリーゴールド、4年生はヒョウタン・ゴーヤ、5年生は、カボチャ・インゲン豆、6年生はジャガイモです。子どもたちは毎朝水をやり、どんな花が咲くのか、収穫はどれくらいなのか等今から生長をととても楽しみにしています。

先日は、児童総会が行われました。「読書の量を増やしていくためにできること」という議題について異年齢で考え、意見を出し、できることを考えました。自分たちで考え行動することは難しいことですが、みんなの頑張りに期待しています。

さて、6年生は、5月12日(木)13日(金)に、小学校の大きな行事の一つである修学旅行に出かけました。奈良や鳥羽水族館、パルケエスパーニャでの班行動等一人一人が自分の役割を自覚し、修学旅行を成功させようと協力する姿にたくましさを感じました。3小学校合同の修学旅行に向けて事前学習から交流し、親睦を深めることができたと思います。修学旅行で学んだことをこれからの活動に活かし一層充実させてくれることを願っています。

また、6月12日(日)から14日(火)まで、5年生が福井県にある「国立若狭湾青少年自然の家」で2泊3日の野外学習を行う予定です。自宅を離れ、海辺の豊かな自然の中で多くの体験を通して、仲間と協力することの大切さを学び、心身ともたくましく成長してくれることを願っています。

この1学期にできることを進めていくということで、感染症予防に努めながら、児童総会や避難訓練等、取り組んでいます。さまざまな制約があるなかではありますが、子どもたちはしっかりと取り組み、歩みを進めてくれています。

子どもたちの安全を最優先して、活動の方法を工夫しながら進めて参りたいと考えています。畑野小学校教職員一丸となって、教育活動に努力していきたいと思います。今後とも本校教育活動の推進にご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。